

Bupati Pangkep Pimpin Upacara HUT ke-53 KORPRI, Serahkan Penghargaan dan Kendaraan Operasional

HermanDjide - PANGKEP.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 2, 2024 - 20:15



Bupati Pangkep Pimpin Upacara HUT ke-53 KORPRI, Serahkan Penghargaan dan Kendaraan Operasional

PANGKEP – Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau (MYL) bertindak sebagai inspektur upacara pada puncak peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-53 Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) tingkat Kabupaten Pangkep. Upacara tersebut berlangsung di lapangan kantor Sekretariat Daerah (Setda)

Pangkep pada Senin (2/12/2024). Acara dihadiri oleh Ketua DPRD Pangkep, Forkopimda, kepala OPD, dan ratusan ASN.

Dalam sambutannya, MYL mengajak seluruh ASN untuk menjaga solidaritas dan kekompakan KORPRI demi memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Ia juga menekankan pentingnya menjaga netralitas, sebagaimana yang telah diarahkan oleh Presiden. "Saya harap KORPRI terus solid dan menjadi garda terdepan dalam menyelesaikan berbagai isu nasional," ujar MYL.

Pada kesempatan tersebut, Bupati MYL menyerahkan piagam penghargaan dan Pin emas kepada ASN teladan dari berbagai kategori, termasuk pejabat pimpinan tinggi pratama, administrator, pengawas, dan fungsional. Selain itu, sertifikat juga diberikan kepada Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (P3K) yang telah mengikuti program pembekalan.

Tak hanya penghargaan, MYL secara simbolis menyerahkan kunci kendaraan roda dua kepada tujuh puskesmas yang tersebar di Kabupaten Pangkep. Bantuan kendaraan operasional ini diharapkan dapat meningkatkan mobilitas dan kualitas pelayanan kesehatan masyarakat. "Dengan adanya kendaraan ini, saya berharap pelayanan di puskesmas menjadi lebih efektif dan menjangkau masyarakat dengan lebih baik," tambah MYL.

Sementara itu, Kepala BKPSDM Pangkep, Farmawaty, menjelaskan bahwa berbagai kegiatan digelar untuk memeriahkan HUT KORPRI, mulai dari pemberian penghargaan hingga penyerahan tali asih kepada ASN dan THL yang berkinerja baik. Kegiatan ini bertujuan memotivasi ASN untuk terus meningkatkan kinerja, disiplin, dan dedikasi mereka.

Momentum peringatan HUT KORPRI ke-53 ini menjadi ajang refleksi bagi seluruh ASN di Kabupaten Pangkep. Diharapkan, mereka dapat terus beradaptasi dengan tuntutan zaman yang semakin kompleks dan memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat. (Herman Djide)